

令和3年度 流山市小中学校 特色ある教育活動推進事業

南部中学校

吹奏楽部支援



限られた時間の中で効率良く練習できた。文化祭では練習の成果を堂々と披露することができた。部長から「演奏できることに感謝して精一杯演奏したい。」という言葉があった。

令和3年度に
取り組んだ活動

・農園体験 ・吹奏楽部支援 ・部活動支援

常盤松中学校

体験活動事業



車椅子バスケットボール選手三元大輔氏の講演会及び体験会を開催したところ、「間近に迫った大会への観戦意欲がわいた」「車椅子競技の体験が有意義な福祉体験になった」などの感想が寄せられた。

令和3年度に
取り組んだ活動

・クリーン運動 ・新聞学習 ・SDGs学習 ・体験活動

北部中学校

ジェンダー教育



今年度初めて、トランスジェンダーの方々を講師として招き、講演を行っていただいた。

その話の中では、ジェンダーにはどのように分けられるのか、今、どのような知識を身につけていくべきなのか、今後、どのように考えていくべきかなど、校内の授業では学ぶことのできない内容ばかりであり、生徒たちは興味深げに話を聞いていた。このような機会を通して、性のみならず、多様性を認め合える人間性を身につけてほしいと考える。

令和3年度に
取り組んだ活動

・ヒラメ養殖体験 ・キャリア教育 ・いのちの教育 ・武道指導
・ジェンダー教育

東部中学校

講演会（落語）



芸術鑑賞会に、落語家の春風亭一蔵様をお招きし、落語などを披露していただきました。

生徒の感想としては、「落語を生で観るのは初めてでした。とても面白く、久しぶりに大笑いしたように思います。」「落語を観るだけでなく、当日はステージに上がって落語の体験をさせてもらいました。このようなことは二度とないと思います。このような機会を作ってくださいましたことに感謝します。」というものがありました。

令和3年度に
取り組んだ活動

・学校地域合同防災訓練 ・吹奏楽部支援 ・美術部支援
・講演会（落語）

東深井中学校

インクルーシブ教育

・パラアスリート交流事業



障害者理解教育の一環として、車椅子バスケットボールのオリンピックを招聘し、車椅子体験を行った。生徒からは、パラスポーツは「残された身体機能、用具を巧みに扱うスポーツ」であることが分かった。

「私も何か目標や夢を見つけて、それに向けて諦めずに続け、実現できる人になりたい」

「今ある当たり前は当たり前ではない」「人はいつからでも挑戦できる」「自分は今のままでいい、という自己肯定感について学んだ」「足を失ったにも関わらず、努力と諦めない心で日本代表になれたのに感動しました」など、パラスポーツや障害のある人への理解が深まったとの感想が寄せられました。

令和3年度に
取り組んだ活動

・インクルーシブ教育・パラアスリート交流事業

八木中学校

職場体験事業



システムエンジニア、介護士から農家として勤務している方を講師としてお招きし、労働についての理解を深める職業人に学ぶ会を実施した。生徒達は熱心に話に聞き入り、「夢中になれることを見つけられることができると、自分の将来（仕事）が見えてくるのだと思った。」「将来に向けて今できる事や身に付けておく事を意識して学校生活を送りたい。」等の感想が聞かれた。

令和3年度に
取り組んだ活動

・自然環境整備 ・職場体験

南流山中学校

芸術鑑賞事業



サククス、トランペット奏者 Passo a Passo をお招きして芸術鑑賞会を行った。演奏はもちろん、照明などの効果も素晴らしく、会場全体を巻き込んだ素敵な会となった。生徒からは「音楽は苦手だが、知っている曲やアレンジされた物がありとても楽しい時間を過ごすことができた。作曲もやっていると聞いてすごいと思った。」「卒業を前に素敵な曲や楽しい話を聞いて、みんなで盛り上がり、笑顔になって、とても元気がもらえる演奏会だった。本当に楽しかった。」など、心に残る芸術鑑賞会になったと感じられる感想が挙げられた。

令和3年度に
取り組んだ活動

・芸術鑑賞 ・職業人に学会事業 ・花いっぱい事業 ・合唱活動充実

西初石中学校

合唱祭



合唱祭に向けて、各学級が夏休み前から練習に取り組み、当日はレベルの高い歌声を披露しました。「練習では苦労したけど、とても良い発表ができて満足しています。」というリーダーの声があり、仲間を思いやり団結することの大切さを学ぶことができました。

令和3年度に
取り組んだ活動

・芸術鑑賞会 ・地域連携活動 ・講習会 ・合唱祭

おおたかの森中学校

環境整備・学習事業



プランターを使っての栽培学習を実施した。土と肥料の調合から行い、苗の移植、かん水や日当たりの良い場所を探しながらプランターを移動させるなど、より身近に、より愛着のある栽培活動になるよう工夫した。

卒業式や入学式でも活用することで、生徒たちの花を管理する意欲が高まると共に、責任感と充実感が増している。今後も継続していきたいと考える生徒も多い。

令和3年度に
取り組んだ活動

・熱中症対策 ・吹奏楽部支援 ・環境整備、学習